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«Автомобилист»  
выехал за кубком
«Шоферы» начинают новый сезон КХЛ «уральским дерби»

Данил ПАЛИВОДА

Хоккейный клуб 
«Автомобилист» 
начинает новый сезон 
в Континентальной хоккейной 
лиге (КХЛ). Сегодня, 4 сентября, 
«шоферы» проведут свой 
первый матч в Екатеринбурге 
против «Трактора», а накануне 
команда провела открытую 
тренировку и традиционную 
предсезонную пресс-
конференцию.

Нынешний сезон непохож 
на предыдущие – предсезонная 
подготовка была сокращена с по
лутора месяцев до месяца, поэто
му «Автомобилист» не отправ
лялся на тренировочные сборы, 
а провел их в Екатеринбурге, а 
также принял участие в двух тур
нирах – в Уфе и Москве.

– Конечно, мне больше нра
вился предыдущий график, ког
да у нас было больше времени 
на подготовку. Не очень хоро
шо, когда игроки получают боль
шую нагрузку в сжатые сроки. 
Но, тем не менее, думаю, мы не
плохо подготовились к новому 
сезону, – отметил главный тре
нер «Автомобилиста» Николай 
Заварухин.

В межсезонье в составе ека
теринбургской команды про
изошли точечные измене
ния. Так, к клубу присоедини
лись Брендэн Лайпсик (СКА), 
Ник Меркли («ДинамоМинск») 
и Евгений Кашников («Нефтехи
мик»). Основной костяк коман
ды прошлого сезона «Автомоби
листу» удалось сохранить, а ка
питаном был выбран Анатолий 
Голышев, подписавший новый 
контракт на пять лет.

– Новичками мы довольны, 
они быстро влились в коллек
тив. Капитаном будет Анатолий 
Голышев, его выбрала коман
да, мы этот выбор поддержали. 
Думаю, у него есть все качества 
сплотить команду, – добавил Ни
колай Заварухин.

Прошлый сезон стал для «Ав
томобилиста» лучшим в исто
рии клуба. Команда впервые до
шла до финала Восточной кон
ференции и завоевала бронзо
вые медали КХЛ и чемпионата 
России. Однако всё, что было в 
прошлом, лишь приятные вос
поминания. В новом сезоне всё 
начинается с чистого листа, и ко
манда будет стремиться улуч
шить результаты и побороться 
за Кубок Гагарина.

– Что было – то прошло. На 
табло 0:0. Новый сезон – новая 
длинная дорога, а в конце этой 
дороги в головах у игроков, всех 
сотрудников клуба и всех, кому 
небезразличен «Автомобилист», 
должны быть уже не медали, а 
кубок. Медали – это уже история. 
Нужно делать новый шаг. Это не 
шапкозакидательство, впереди 
очень сложный путь, но «Авто
мобилист» доказал, что нет та

ких задач, которые его нынешне
му составу были бы не по плечу, – 
ответил на вопрос «Областной 
газеты» директор «Автомобили
ста» Максим Рябков.

Предстоящий сезон может 
стать для екатеринбургской ко
манды историческим. Заканчи
ваются строительные работы на 
«УГМК Арене», которая должна 
стать новым домом для «шофе
ров». Новый спортивный объ
ект будет соответствовать самым 
высоким требованиям, а долго
жданный переезд может состо
яться уже весной 2025 года.

– У нас есть конкретный план, 
согласно которому первый матч 
Континентальной хоккейной 
лиги на новой арене должен со
стояться 10 марта. У нас в кон
цовке регулярного чемпиона
та шесть домашних матчей под
ряд, планируем, что их мы уже 
проведем на новой арене. Стро
ительные работы там почти за
вершены, есть вопросы, связан
ные с поставкой некоторого обо
рудования. Если всё пройдет без 
форсмажоров, то мы будем дей
ствовать согласно плану, – сказал 
Максим Рябков.

Но до этого еще далеко. Ека
теринбургская команда начнет 
новый сезон на привычной аре
не «Уральца» двумя домашни
ми матчами. В первом «шофе
ры» сегодня, 4 сентября, сыграют 
с челябинским «Трактором» – се
зон для екатеринбуржцев откро
ется «уральским дерби». В целом 
«Трактор» станет в этом регуляр
ном чемпионате самым частым 
соперником екатеринбуржцев – 
с соседями команда Николая За
варухина встретится шесть раз. 
А  во втором матче, 6 сентября, 
«шоферы» примут «Сибирь».

Новоиспеченный капитан «Автомобилиста» Анатолий Голышев получает наставления от тренерского штаба
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Анатолий ГОЛЫШЕВ, 
новоиспеченный капитан «Автомобилиста»:

– Конечно, все рады, что начинается 
чемпионат. Прошлый сезон – это уже история. 
Нужно его забыть и начинать всё заново. 
Не сказал бы, что игра с «Трактором» является 
принципиальной, но то, что это дерби, конечно, 
ощущается. Много наших болельщиков 
приезжают в Челябинск, то же самое и с 
болельщиками «Трактора», которые приезжают к 
нам. Особая атмосфера. Что касается капитанской 
нашивки, конечно, мне приятно, что ребята 
выбрали меня, но особого давления не ощущаю.

Брендэн ЛАЙПСИК, 
нападающий «Автомобилиста»:

– Ожидания от сезона у команды 
очень высокие, надеюсь, нам удастся их 
воплотить в жизнь. В команде меня приняли 
отлично, хороший коллектив, хорошая 
атмосфера. Я знаком был с городом уже 
давно, часто приезжал сюда, будучи игроком 
«Металлурга», поэтому особой адаптации 
мне не нужно было.

Ник МЕРКЛИ, 
нападающий «Автомобилиста»:

– Мы прошли хорошую подготовку 
к сезону, много тренировались. 
Сегодня отрабатывали определенные 
моменты к предстоящей игре, быстрые 
переходы из обороны в атаку, ничего 
сверхъестественного. Мне всё очень нравится 
в новом коллективе, видно, что вся команда 
заряжена на результат.

Уральская бронза 

в Париже

Свердловский 
легкоатлет  
завоевал медаль  
на Паралимпийских 
играх

В Париже продолжаются 
XVII летние Паралимпийские 
игры, в которых принимают 
участие два легкоатлета 
из Свердловской 
области. Вчера 
Никита КОТУКОВ завоевал 
бронзу по прыжкам в длину 
среди мужчин. 7 сентября за 
медали поборется 
уроженка Дегтярска 
Анастасия СОЛОВЬЁВА.

Медаль Никиты 
Котукова стала 34-й для 
российских паралимпийцев 
на соревнованиях в Париже. 
Он показал результат 7,05 
м. Золото завоевал кубинец 
Робьель Соль (7,41 м), 
серебро – китаец Ван Хао 
(7,32 м). Соревнования 
проводились в категории Т47 
(лица с дефицитом верхних 
конечностей).

– Тяжело было завоевать 
медаль. Вообще, сезон был 
трудным, много травм, но 
благодаря родным, друзьям 
и близким я смог преодолеть 
сложности. Я рад медали, но и 
огорчен, потому что понимал – 
мог быть выше, – рассказал 
спортсмен в эфире «Матч ТВ».

Как отметил министр 
физкультуры и спорта 
Свердловской области Леонид 
Рапопорт, наш регион славится 
своими паралимпийскими 
традициями, и эта тенденция не 
ослабевает.

– Свердловские 
паралимпийцы всегда 
получают необходимую 
методологическую 
и финансовую поддержку, 
входят в состав участников 
крупнейших соревнований, 
в том числе Паралимпийских 
игр, – отметил министр.

Свердловские 
легкоатлеты – заслуженные 
мастера спорта России, 
призеры XVI летних 
Паралимпийских игр в Токио, 
чемпионата мира и чемпионата 
Европы, а также многократные 
призеры и победители 
международных соревнований.

Напомним, 28 августа 
в Париже стартовали XVII 
летние Паралимпийские 
игры, они продлятся до 8 
сентября включительно. 
По решению генеральной 
ассамблеи МПК представители 
России проходят испытания 
в качестве нейтральных 
спортсменов в индивидуальных 
видах программы под белым 
флагом с черными буквами 
«NPA». Всего на Паралимпиаду 
отправились 88 российских 
атлетов. Они будут выступать 
в 5 из 22 видов спорта, 
представленных на Играх 
в Париже: 46 – в легкой 
атлетике, 23 – в плавании, 
4 – в настольном теннисе, 2 – 
в триатлоне, 2 – в тхэквондо.

Максим НАЧИНОВ

КОММЕНТАРИИ

СПОРТ


